

C'est quoi le plus important pour un chrétien ?

Celui qui a été mon professeur de leadership à Fuller Seminary, Bobby Clinton professeur en leadership n'avait de cesse de dire à ses élèves : " l'important c'est de bien finir !"

La Bible lui donne t'elle raison ?

La triste fin du roi de Juda Joas

«Joas devient roi à l'âge de 7 ans, et il est roi à Jérusalem pendant 40 ans. Sa mère, qui est de Berchéba, s'appelle Sibia. Joas fait ce qui est bien aux yeux du Seigneur pendant toute la vie du prêtre Yoyada... Yoyada devient très vieux et il meurt à l'âge de 130 ans. Après la mort du prêtre Yoyada, les chefs de Juda viennent trouver Joas et s'inclinent devant lui. Le roi écoute leurs conseils. Les Israélites abandonnent alors le temple du Seigneur, le Dieu de leurs ancêtres, ils adorent les poteaux sacrés et les faux dieux. Cette faute provoque la colère de Dieu contre Jérusalem et tout le royaume de Juda. Ensuite, le Seigneur leur envoie des prophètes pour les convaincre de revenir vers lui, mais personne ne les écoute. Alors l'esprit de Dieu saisit le prêtre Zakarie, fils de Yoyada. Zakarie se tient debout devant le peuple et il lui dit: « Écoutez ce que Dieu dit: "Pourquoi désobéissez-vous à mes commandements? Vous n'y gagnerez rien! Puisque vous m'avez abandonné, eh bien, moi aussi, je vous abandonnerai." » Après cela, le peuple forme un complot contre Zakarie et, sur l'ordre du roi, ils le tuent à coups de pierres dans la cour du temple du Seigneur. Le roi Joas oublie la bonté que Yoyada, le père de Zakarie, lui a montrée. Il fait donc mourir Zakarie. Avant de mourir, celui-ci lui dit: « Que le Seigneur voie ce que tu fais et qu'il te demande des comptes! »»

2 Chroniques 24: 1-2, 15, 17-22 PDV

Joas élevé dans la foi et la crainte de Dieu a fini sa vie en devenant le meurtrier de son bienfaiteur. Quelle triste façon de finir pour un croyant !

La triste fin du roi de Juda Ozias

«Quand Ozias a 16 ans, le peuple de Juda l'établit comme roi à la place de son père Amassia. Zakarie enseigne à Ozias le respect de Dieu. Pendant la vie de cet homme, Ozias s'efforce de chercher à connaître le Seigneur Dieu. Et pendant tout le temps où il le cherche, Dieu le fait réussir... À Jérusalem, Ozias fait fabriquer des machines inventées spécialement pour être placées sur les tours et les angles des murs. Elles permettent de lancer des flèches et de grosses pierres. Beaucoup de gens aident Ozias de façon extraordinaire. C'est pourquoi il devient très puissant, et son nom est connu au loin. Mais à cause de sa puissance, il devient orgueilleux, et ceci entraîne sa perte. Il devient infidèle au Seigneur son Dieu: un jour, il entre dans le temple pour brûler de l'encens sur l'autel du parfum. Le grand-prêtre Azaria entre derrière lui avec 80 prêtres du Seigneur, tous très courageux. Ils se placent en face du roi Ozias et lui disent: « Notre roi, tu n'as pas le droit d'offrir toi-même de l'encens pour le Seigneur. Seuls les prêtres, les hommes de la famille d'Aaron, qui ont été consacrés pour cela, peuvent le faire. Sors du lieu saint! Oui, tu es en train de commettre un péché. Aux yeux du Seigneur Dieu, cette offrande ne sera pas un acte glorieux. » Ozias, qui tient le brûle-parfum à la main, se met en colère contre les prêtres. Au même moment, la lèpre apparaît sur son front, en présence des prêtres, dans le temple près de l'autel du parfum. Le grand-prêtre Azaria et tous les autres prêtres, qui le regardent, voient la lèpre apparaître sur son front. Ils le

chassent tout de suite. Et lui-même se dépêche de sortir du lieu saint, parce que le Seigneur l'a frappé.»

2 Chroniques 26: 1, 5, 15-20 PDV

Ozias élevé dans la foi et la crainte de Dieu a fini sa vie en devenant lépreux. Quelle triste façon de finir pour un croyant !

La triste fin du roi de Juda Ezéchias

«Voilà comment le Seigneur a sauvé Ézéchias et les habitants de Jérusalem du pouvoir de Sennakérib, roi d'Assyrie, et de leurs autres ennemis. Et il leur accorde la paix sur toutes les frontières. Beaucoup de gens apportent à Jérusalem des offrandes pour le Seigneur et des cadeaux pour Ézéchias, roi de Juda. À partir de ce moment, tous les peuples le respectent. À cette époque-là, Ézéchias est atteint d'une maladie qui entraîne la mort. Il prie le Seigneur, et le Seigneur lui répond par un signe qui annonce sa guérison. Mais Ézéchias n'est pas reconnaissant pour le bienfait qu'il a reçu. Au contraire, il devient orgueilleux...»

2 Chroniques 32:22-26 PDV2017

Ezéchias élevé dans la foi et la crainte de Dieu, guéri miraculeusement a fini sa vie en devenant orgueilleux. Quelle triste façon de finir pour un croyant !

L'important c'est de bien finir !